

EL ECONOMISTA

Argentina multa a Standard & Poor's

16 Abril, 2014 - 09:51

Credito:

AFP

Buenos Aires.- La Corte Suprema de **Justicia** argentina multará a la calificador de riesgo Standard & Poor's por incumplir los procedimientos de análisis en los casos de dos bancos, informó este miércoles el tribunal en un comunicado.

La sanción se aplica "por haber realizado S&P una calificación de títulos del **Citibank NA Sucursal Argentina y del BankBoston NA Sucursal Argentina**, como de **mejor** calidad y más bajo riesgo, sin dar cumplimiento a los procedimientos previstos en su propio manual registrado ante la Comisión Nacional de Valores (CNV, reguladora bursátil)", según la nota difundida en el portal web de la Corte.

El caso llegó al máximo tribunal luego de un fallo de igual tenor de la Cámara de Apelaciones en lo **Comercial**, tras la pena original dictada en 2006 por la CNV por 20,000 pesos (2,500 dólares).

"Las sociedades calificadoras de riesgos cumplen un rol fundamental en el desarrollo de los mercados de capitales (...) y por tal razón, requiere que sea desempeñado por empresas cuyos integrantes cuenten con un alto nivel de especialización en la materia y con una moral irreprochable", sostuvo la Corte en su resolución.

El dictamen señaló que "la actividad exige una altísima responsabilidad, debiendo llevarse a cabo con especial cuidado y prudencia y con estricto apego a las normas reglamentarias".

S&P y otras sociedades del mismo tipo con sede en naciones desarrolladas han sido cuestionadas por gobiernos latinoamericanos, que incluso estudian la posibilidad de crear calificadoras regionales.

Hace un año, S&P mantuvo en **B- con perspectiva negativa la nota de la deuda** soberana de Argentina, por el litigio de un impago en una Corte de Nueva York.

Otra agencia de calificación, Moody's, recortó en marzo de 2014 la nota de la deuda soberana de Argentina en un escalón, de "B3" a "Caa1".

La Corte Suprema en Argentina toma frecuentes decisiones en forma independiente del gobierno, pese a recibir presiones y denuncias de autoridades o figuras partidarias oficialistas.

mac